

# ÉLECTIONS MUNICIPALES - 15 et 22 MARS 2026

## ENSEMBLE ! POUR PODENSAC



Chères Podensacaises, Chers Podensacais,

Depuis 2008, vous m'avez accordé votre confiance pour vous représenter au sein du conseil municipal. J'ai d'abord suivi les dossiers du patrimoine en tant que conseiller municipal délégué, avant de devenir votre premier adjoint. J'ai également exercé des responsabilités au sein de la communauté de communes Convergence Garonne, où j'ai pu obtenir des avancées concrètes tout en défendant les intérêts de Podensac. Il m'a aussi été confié l'animation du dispositif Petites Villes de Demain pour l'ensemble du territoire.

Ces années au service de Podensac m'ont permis, avec mes collègues, d'accompagner de nombreux projets concrets. Parmi les plus récents : la rénovation complète de l'école maternelle, la création du centre de loisirs dans le Pavillon Chavat, ou encore la restauration patiente du Domaine Chavat que j'ai animé pendant plus de dix ans, devenu aujourd'hui le cœur culturel et festif de notre commune. Chaque chantier, petit ou grand, a vu le jour grâce aux échanges constants que nous entretenons avec vous — habitants, associations, commerçants — car c'est sur le terrain, à vos côtés, que se construit l'intérêt communal.

Fort de cette expérience, je conduirai en mars 2026 la liste « Ensemble pour Podensac ». Notre action s'appuiera sur l'expérience concrète que nous avons acquise au fil des années, tout en s'inscrivant dans une démarche plus ouverte et participative. Notre but : préserver ce qui nous ressemble, tout en préparant ce qui nous rassemble.

Installé dans notre commune depuis près de vingt-cinq ans avec mon épouse et nos deux enfants, je l'ai vue grandir, se développer et s'enrichir de nouveaux habitants. Je connais chaque rue, chaque quartier, chaque histoire qui fait la richesse de notre commune, et que j'ai eu plaisir à partager avec vous lors des visites historiques que j'ai proposées. Cette connaissance intime de notre ville me permet d'aborder avec responsabilité les défis à venir, en plaçant au cœur de notre engagement l'amélioration de notre cadre de vie.

Œuvrer pour notre cadre de vie, c'est créer les conditions d'accueil, d'éducation et d'épanouissement pour nos jeunes, offrir à chacun la possibilité de bien vieillir, et soutenir nos associations sportives et culturelles. C'est promouvoir la culture, préserver la nature et le fleuve, encourager le partage et la convivialité autour de nos manifestations, de notre marché et de nos commerçants. C'est aussi faciliter l'installation de nouveaux services et faire de nos espaces publics des lieux chaleureux de rencontre.

Dans le même esprit, il nous faut défendre des services publics de qualité et accessibles à tous, protéger les plus fragiles et accompagner les transitions de notre territoire. C'est ainsi que nous préserverons l'esprit village qui fait l'identité et l'âme de Podensac, tout en le projetant vers l'avenir.



# ÉLECTIONS MUNICIPALES - 15 et 22 MARS 2026

Mais rien de tout cela ne peut s'épanouir sans un cadre sûr et serein. C'est pourquoi nous plaçons dans nos priorités la tranquillité publique et la lutte contre les incivilités. Ces thèmes constituent le socle de notre projet. Pour y répondre, je m'engage à doter Podensac des moyens humains nécessaires pour renforcer la présence sur le terrain, à développer une vigilance de proximité quotidienne en lien étroit avec les services de gendarmerie. Je veillerai également à préserver le caractère paisible et accueillant de nos quartiers, car c'est ce cadre de vie sécurisé qui fait tout le charme de Podensac.

Cette vision d'avenir, cette feuille de route que nous vous présenterons dans les prochaines semaines, sera portée par une équipe renouvelée, composée de Podensacaises et de Podensacais engagés : actifs ou retraités, anciens habitants ou nouveaux arrivants, tous animés par le même attachement à notre commune. Nous travaillerons avec une méthode ouverte : réunions publiques régulières, permanence sur le marché, consultation directe avant chaque décision structurante, afin de vous informer continuellement et avec transparence. Je resterai, comme je l'ai toujours été, disponible pour échanger et vous rencontrer, car je suis convaincu que la réussite de Podensac passe par la participation de chacun.

Je remercie chaleureusement les Podensacaises et les Podensacais qui m'accordent d'ores et déjà leur confiance. J'invite celles et ceux qui me connaissent moins à venir me rencontrer lors des réunions annoncées dans vos boîtes aux lettres ou simplement en me contactant : je reste pleinement disponible pour vous rencontrer. C'est en dialoguant ensemble que nous construirons l'avenir de Podensac.

En mars 2026, choisissons l'élan collectif et l'efficacité pour faire avancer notre commune.

Je compte sur vous, comme vous pourrez toujours compter sur moi.



Venez à notre rencontre

Prochain rendez-vous

**jeudi 18 septembre à 18h30 au Sporting**

pour un nouvel atelier participatif sur le thème du "**Cadre de vie**"

Venez échanger avec nous, sur les sujets qui vous tiennent à cœur et partager votre vision de Podensac !

[podensac2026.fr](http://podensac2026.fr)

[podensac2026@gmail.com](mailto:podensac2026@gmail.com)



Comité de soutien →  
**Pourquoi pas vous ?**

